

GEMEINDE PFAFFEN-SCHWABENHEIM

GEMEINDE PFAFFEN-SCHWABENHEIM • Klostergasse 4 • 55546 Pfaffen-Schwabenheim



Besucher der Pfaffen-Schwabenheim Kerb
vom 03.09.2021 – 06.09.2021

Hygieneregeln

Liebe Besucher der Pfaffen-Schwabenheimer Kerb,

leider beschäftigt uns das Corona-Virus nach wie vor und wir müssen bei den täglichen Erledigungen erhöhte Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen beachten, um uns wirksam vor Ansteckungen zu schützen. Dies gilt natürlich um so mehr, wenn wir Feste wie z.B. unsere Kerb ausrichten. Wir haben lange überlegt, ob wir vor dem Hintergrund der zu erwartenden steigenden Inzidenz, unsere Kerb stattfinden lassen. Im Ergebnis haben wir uns zu einem Stück mehr Normalität und damit für unsere Kerb entschieden.

Wir möchten die größtmögliche Sicherheit für alle Besucher und Helfer erreichen.

Daher gelten für alle Besucher unserer Kerb die nachfolgenden Regeln:

- Veranstaltungen im Außenbereich sind mit bis zu 500 gleichzeitigen Besuchern möglich.
- Die Teilnehmenden müssen **geimpft, getestet oder genesen** sein.
- Unter dieser Einlassvoraussetzung gilt eine Maskenpflicht **nur** bei Wartesituationen wie vor Verkaufsständen oder im Eingangsbereich.
- 25 Personen plus Geimpfte und Genesene dürfen ohne Abstand beieinanderstehen.
- Der Kerbplatz wird mit Zaunelementen abgegrenzt.
- Der Ein- und Ausgang ist ausschließlich über die Badenheimer Straße sowie die Rathausstraße möglich.
- Am Eingang erfolgt die Registrierung via Luca App, die Sie kostenlos auf den bekannten Wegen installieren können. Alternativ werden wir natürlich auch ein entsprechendes Formular zur Registrierung bereithalten.
- Sie erhalten dann ein Armband, mit dem Sie an diesem Tag den Kerbplatz ohne weitere Kontrolle betreten können. Wir halten für jeden Tag ein andersfarbiges Armband bereit.
- Am Eingang und auf dem Kerbplatz steht Handdesinfektionsmittel der Firma Dr. Stöcker zur Verfügung.
- Die Veranstaltung findet ausschließlich im Freien statt.
- Folgend finden Sie den Plan vom Kerbegelände.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Hans-Peter Haas
Ortsbürgermeister